

Artikel vom 22.07.2022

Presseerklärung von Marlene Mortler

EU-Kommission kratzt Kurve bei Flächenstilllegung



Lauf. 22. Juli 2022: Marlene Mortler begrüßt den heutigen Beschluss der EU-Kommission, Flächenstilllegungen und den Fruchtwechsel für ein weiteres Jahr auszusetzen. Die CSU-Agrar- und Ernährungspolitikerin im EU-Parlament erklärt hierzu:

„Ich bin sehr erleichtert über die heutige Entscheidung der EU-Kommission. Sie springt endlich über ihren Schatten und blickt der Realität

ins Auge. Wir dürfen nicht in unserem Wohlstanddenken verharren, sondern müssen die weltweite Entwicklung im Blick haben. Daher ist es mehr als überfällig, dass die Blockade gegen eine Aufhebung der Flächenstilllegung von 4 Prozent Ackerland und den Fruchtwechsel für 2023 endlich aufgehoben wurde.

Unsere Bäuerinnen und Bauern können dadurch ihren notwendigen Beitrag für eine weltweite Ernährungssicherheit leisten. Sie haben die Chance zusätzliches Getreide für hungernde Menschen zu produzieren. Der Bundeslandwirtschaftsminister muss jetzt mitziehen, der Ball liegt nun in seinem Spielfeld.

Ausdrücklich und stellvertretend danke ich unserem Agrarausschussvorsitzenden, Norbert Lins, für seine weitsichtige und umsichtige, aber nachdrückliche Vorgehensweise.“